
EDUARDO DE CAMARGO NETO 
 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM 
RELAÇÃO A INSTALAÇÃO DE RELÓGIO DE PONTOS NAS 
UNIDADES DE SAÚDE DO NOSSO MUNICÍPIO 
 
 
 
 

Para o bom desempenho do papel fiscalizador da 
Câmara Municipal, conforme preceitua o artigo 3º, do Regimento Interno da Câmara 
Municipal de Assis, este Vereador deve ser informado sobre todos os assuntos que são 
de interesse comum da sociedade assisense. 

 
Ante o exposto, requemos à Mesa, ouvido o Plenário e 

atendidas as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro 

Santana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa 
de Leis, após consulta a Secretaria Municipal da Saúde, as seguintes informações: 

 
a)- Quais as Unidades de Atendimento que jão está 

instalado os relógios de controle de ponto? 
 

b)- Quais as Unidades de Atendimento que não 
possuem o relógio de ponto e qual o prazo para a 
instalação do mesmo nestas Unidades? 
 

 
 

SALA DAS SESSÕES, em 09 de setembro de 2013. 
 
 
 
 
 

        EDUARDO DE CAMARGO NETO 
                            Vereador – PSDB 

 
 
 
 
SK/sk 
 
 
 


